



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**AGRADECE A PARTIDARIOS.** Kansas city, agosto 19. El derrotado candidato presidencial republicano Ronald Reagan en compañía del senador Richard Schweiker y Nancy Reagan, esposa de Ronald, aparece hoy en el hotel de Kansas City. Reagan agradeció a sus partidarios y prometió ayudar a su partido.

## Perú Negocia Compra de 36 Caza-Bombarderos Rusos

WASHINGTON, agosto 19 (EFE).— Un diario norteamericano, citando fuentes de inteligencia, afirma hoy que Perú está negociando la compra de 36 modernos caza-bombarderos soviéticos.

Según el Diario "New York Times" las negociaciones entre Perú y la Unión Soviética se encuentran muy avanzadas, tras la visita a Lima, el pasado mes de julio, de un alto oficial de las fuerzas aéreas soviéticas.

Citando "informes de inteligencia que circulan por el Hemisferio", el Diario afirma que la Unión Soviética ha ofrecido la venta de dos escuadrones de cazabombarderos "Sukhoi-22" por 250

millones de dólares.

El Diario añade que la Unión Soviética ha ofrecido buenas condiciones de pago que consistirán en un crédito a diez años con un dos por ciento de interés y un año de gracia.

El "New York Times", citado fuentes del Gobierno norteamericano, agrega que no se ha podido determinar si el Gobierno de Perú ha llegado a un acuerdo definitivo sobre la compra del material soviético.

Según un funcionario del Departamento de Defensa norteamericano, la compra de los 36 cazabombarderos soviéticos sería la mayor compra de aviones de combate extranjeros realizada por

un país latinoamericano, desde la Segunda Guerra Mundial.

La fuerza aérea peruana está compuesta por aviones de caza franceses modelo "Mirage" bombarderos británicos modelo "Camberra" y aviones de ataque norteamericanos modelo "A-36".

El "New York Times" añade que —Favor pase a la Pág. 11.



**ULTIMADO.** Buenos Aires, agosto 19. Foto de archivo del general Omar Carlos Actis, asesinado hoy por terroristas, cerca de Buenos Aires.

## Terroristas Asesinan a Otro General en Argentina

BUENOS AIRES, 19 agosto (EFE). El General de Brigada (retirado), Carlos Actis, que desempeñaba actualmente la Presidencia de la entidad organizadora del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978, fue asesinado esta mañana en la localidad de Wilde, en el sur del Gran Buenos Aires, por seis individuos, que, desde una camioneta, ametrallaron el automóvil en que viajaba el militar.

Según las primeras informaciones, el atentado se consumó alrededor de las 11 (13 GMT) en la intersección de las

calles Las Flores y Guaminí, en el centro comercial de dicha localidad y a un centenar de metros de donde se están construyendo mono bloques destinados a viviendas de personal militar.

Por ese lugar el General Actis transitaba en su automóvil particular, en el que no se sabe si viajaban otras personas, cuando desde una camioneta "pick-up", de color amarillo, ocupada por seis desconocidos, se abrió fuego de ametralladora contra él.

Alcanzado por varios proyectiles, el General Actis dejó de

—Favor pase a la Pág. 26.

## Huelguistas Paralizarán el Tráfico Aéreo en Todo México

MEXICO, agosto 19 (UPI).— La huelga de operadores de torres de control de aeropuertos que debía comenzar a las 1800GMT y que paralizaría el tráfico aéreo en todo México, fue aplazada por otras doce horas, anunció el Sindicato que agrupa a esos profesionales.

Un comunicado emitido por el Comité de Huelga de la Radioaeronáutica Mexicana (RAMSA) indica que no se había logrado acuerdo en torno a un nuevo contrato de trabajo, que concedería aumentos de salarios para los miembros del sindicato, pero que el Subsecretario de Trabajo había pedido que se aplazara la huelga mientras continuaban las negociaciones.

Hemos aceptado ese pedido,

añade el comunicado.

La nota puntualiza asimismo que el sindicato utilizará todos los recursos que estén a su alcance, para tratar de solucionar ese conflicto, antes de las nueve horas señalada para el estallamiento de la huelga.

El Sindicato demanda un 40 por ciento de aumento de salarios, vacaciones más prolongadas y una reducción en la edad mínima de retiro.

Un vocero del Sindicato informó que si finalmente se ordena la huelga, los operadores de torres de control seguirán dando instrucciones a los aviones que deban aterrizar, pero una vez que se encuentren en tierra las comunicaciones serán cortadas.

## Sin Poder Hallar Lugar de Descenso en Marte de Viking 2

PASADENA (CALIFORNIA), agosto 19 (UPI).— Desalentados por la rocosa imagen de la superficie marciana transmitida a la Tierra por las cámaras fotográficas del Viking-2, los científicos han dirigido la vista hacia el nordeste, en busca de un lugar despejado donde pueda posarse la segunda astronave enviada a Marte.

En vista de que han de elegir la zona general de aterrizaje a más tardar el sábado, los técnicos del laboratorio de retropulsión se decidieron en principio por la "Utopia Planitia".

"Pero el lugar preciso —dijo un portavoz del laboratorio— será seleccionado el 30 de agosto, con tal de que hallemos uno conveniente para entonces. Si no vemos ninguno idóneo en las fotos de Utopia, tal vez nos aventuremos un poco más hacia el nordeste de la órbita a fin de localizar uno que convenga".

El lugar designado en principio es casi equidistante del Polo Norte marciano y el Ecuador, a unos 5,600 kilómetros al nordeste del módulo de aterrizaje Viking-1.

En todo caso, la zona deberá concretarse para el sábado, de forma que los científicos puedan preparar una serie de señales para

alterar la órbita marciana del Viking-dos. La maniobra de "corrección" se realizará el próximo miércoles.

El módulo se posará el tres de septiembre, uniéndose al laboratorio automático Viking-uno en busca de vestigios de vida en Marte.

En vista de que la astronave no puede ser guiada hasta la superficie del planeta por los técnicos de la Tierra, el descenso del Viking es una de las maniobras más cruciales de toda la misión.

Tiene que descender por medio de un paracaídas y un cohete retropulsor —corriendo el peligro de dar vuelta y de inutilizarse debido a cualquier accidente del terreno o a las formaciones pétreas.

Mientras los científicos se concentran en el aterrizaje del Viking-2, el laboratorio del Viking-1 envió 35 imágenes, el mayor número recibido de una sola vez procedentes del Planeta Rojo.

Entre ellas hay una secuencia tomada en el transcurso del día marciano. Estas fotos permitirán a los científicos estudiar las condiciones de luz y examinar ambas lunas, así como los fenómenos atmosféricos.

## Hombres-Ranas Tratan Recuperar Víctimas Maremoto en Filipinas

MANILA, agosto 20 (UPI).— Hombres ranas de la armada trataron hoy de recuperar los cientos de cuerpos que fueron barridos por el terremoto que azotó la costa meridional de las Filipinas, después del desastroso terremoto del lunes.

Hasta el momento la lista oficial de muertos compilada por el Centro Nacional de Coordinación de Desastres (CNCD) y por una agencia de noticias local alcanza a 3,759, con 2,282 desaparecidos y 87,274 personas que quedaron sin hogar.

El Presidente Ferdinand E. Marcos ordenó que se desalojaran las escuelas, gimnasios y edificios públicos de damnificados, para que éstos retornen lo antes posible a la vida normal.

El mandatario dijo que se estudiará dónde serán ubicados los refugiados, ya que no quieren volver a la costa después que el maremoto barrió prácticamente todo lo que se interpuso en su paso.

La mayor parte de las víctimas

del terremoto de grado 8 de la Escala Richter, que golpeó la región de Mindanao y Sulú, a 800 kilómetros al sur de Manila, vivían en caletas de pescadores a lo largo del litoral azotado por las gigantes olas...

Marcos, que tiene intenciones de viajar a Mindanao el domingo en compañía de su esposa Imelda, dijo en una reunión con militares y funcionarios del Gobierno, que las ofertas de ayuda de Estados Unidos, Gran Bretaña, Australia y otros países serán consideradas con parsimonia.

Indicó que los filipinos debían seguir el ejemplo de China, que rehusó la ayuda extranjera, después de un terremoto igualmente devastador sufrido el 28 de julio.

"La experiencia China demuestra la superficialidad de nuestros esfuerzos", declaró, pero apeló a la ciudadanía a colaborar con el Gobierno en las operaciones de socorro.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**MUESTRA HACHA.** Panmunjon, agosto 19. Funcionarios norcoreanos muestran un hacha, durante la reunión de la Comisión Militar de Armisticio, para discutir la lucha de ayer en la que fueron asesinados dos oficiales norteamericanos. Dijeron que el hacha fue utilizada para atacarlos a ellos.

—Favor pase a la Pág. 26.